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“每天大清早，各种车辆来
往穿梭，喇叭声不绝于耳，路上
常 有 货 车 乱 停 ， 交 通 拥 挤 混
乱。”提起南关菜市场，家住附
近的刘先生说。不过，这种现象
以后不会再有了。10月 12日记
者获悉，作为漯河市最大规模的
农产品批发交易市场——南关菜
市场已于 10日搬迁至漯河市伊
诺中原农产品交易市场。

别了，南关菜市场

不少市民有到南关菜市场买
菜的经历，这以后将成记忆。

南关菜市场，是原双龙开发
区建设管理委员会投资兴建，
2000 年 起 建 ， 2002 年 启 动 经
营，逐渐发展成为漯河市最大规
模的农产品批发交易市场。

“建南关菜市场时，这地方
还 荒 凉 着 呢 ， 周 边 还 是 庄 稼
地。”源汇新区管委会副主任郭
亚说，当时建菜市场是为了响应

政府“菜篮子”工程。该区域是
城市近郊，建菜市场后，可以为
市区居民提供新鲜蔬菜。“这个
菜市场商户最多时达到了近千
户，山东的、海南的、陕西的，
都往这儿运蔬菜。”郭亚说，搬
迁公告是9月30日贴出的，要求
10月10日完成搬迁。

10月 12日，记者来到南关
菜市场看到，市场大门已经用蓝
色围挡围起来，院内只留下空荡
荡的大棚，往昔的车水马龙、人
声鼎沸再无处可寻。

为何要搬迁

这个漯河人最大的“菜篮
子”为何要搬迁呢？

“南关菜市场处于 107 国道
与龙江路交叉口，这里是交通要
道，每天上百辆车进出，数千人
在此流动，市场场地狭小，周边
人员、车辆通行不便，严重堵塞
了 交 通 ， 环 境 卫 生 也 不 容 乐
观。”源汇新区管委会相关负责
人表示，另外，由于市场基础设
施老化、管理不完善以及各种历

史原因，导致环保、消防安全等
问题日益突出，已满足不了人民
群众日益增长的美好生活需要。

鉴于此，源汇新区在源汇区
委、区政府的安排部署下，把南
关蔬菜批发市场搬迁作为重点工
作，通过部门联动、商户配合，
精心组织，有序推进，稳妥完成
了搬迁任务。

对菜价影响不大

10月 13日、14日，记者分
别在华山农贸市场和许慎农贸市
场进行了调查，这两个农贸市场
的商贩此前从南关菜市场批发蔬
菜的比较多。“虽然搬迁后批发
蔬菜跑远了，但这对菜价影响不
大。”几个商户说。

在华山农贸市场卖菜的高先
生，每天早上都雷打不动地去南
关菜市场批菜。前段时间，得知
菜市场要搬的消息后，高先生第
一时间去打探消息。“新市场在
源汇区空冢郭镇叶岗村还往南，
现在每天凌晨2点就要起床去批
菜，比以前要多跑七八公里路
吧。”高先生说，尽管新市场远
了，但为了做生意挣钱，他还会
去这里批菜。

10月 14日上午，市菜办有
关负责人也向记者表示，从目前
来看，此次搬迁对市区内菜价影
响不大。

再见，南关菜市场
漯河人最大的“菜篮子”完成搬迁

本报讯（记者 杨 光） 10
月 13 日下午，“昌建大厦杯”
2018中原国际少儿时装周模特
选拔大赛 （漯河站） 启动仪式
暨新闻发布会在昌建大厦营销
中心盛大举行。记者了解到，
本届大赛是2018中原国际少儿
时装周的重要组成部分，主办
方为河南省模特协会、中原国
际时装周组委会，承办方为昌
建大厦。

活动现场，河南省模特协
会副会长白国英老师对中原时
装周以往赛事进行了介绍，对
大赛表达了殷切希望与美好祝
福。中原国际少儿时装周组委
会秘书长陈靖让先生对大赛相
关细则进行了说明。昌建大厦
相关负责人张瑾回顾了昌建集
团15年辉煌历程，并表示大赛
的初衷是为漯河的孩子们搭建
一个走向星途的公益平台。

新闻发布会之后，来自景
燕模特艺术学校的小朋友们现
场助阵，纷纷登台展示。这些
孩子大的十多岁，最小的只有
三岁多，但每个孩子都神采风
扬，完全不怯场。他们不仅能
灵活驾驭展示的服装，甚至在
同伴出错的情况下，还能够机
智地进行现场应变。

一位家长张女士告诉记
者，孩子喜欢漂亮的衣服，也
经常观看模特表演，通过半年
多的训练后，如今登台完全没
有问题，走台步有模有样。

本届大赛是2018中原国际
少儿时装周的重要组成部分，
2018中原国际少儿时装周是由
中原国际时装周组委会、河南
省模特协会共同主办的官方活
动，也是中原国际时装周重要
的官方活动之一，旨在通过交
流展演，丰富漯河市少儿文化
生活，让更多的少年儿童在这
个舞台上锻炼胆识，提高情商，
持续提升形象气质，为孩子们
搭建一个展示自我的舞台。

“昌建大厦杯”少儿模特选拔大赛在我市启动

本报讯 （记者 齐 放
通讯员 李 政） 2018 年 10
月1日起，居民可以在异地
公安机关申领身份证、临时
身份证。10月 11日，市公
安局天桥分局将我市第一张
异地办理的临时身份证送到
了在我市工作洛阳小伙张某
手中。

根据省公安厅《关于规
范临时居民身份证申领工作
的通知》，河南省内异地申
请换领、补领居民身份证期
间，公民急需使用居民身份
证的，可以申请领取临时居
民身份证，申请流程与本地
临时居民身份证相同。河南
省居民身份证信息管理系统

已作相应改造，自10月1日
起实行。

在我市工作的洛阳市
宜阳县小伙张某，急需使
用身份证。10 月 8 日，天
桥分局户政科民警受理了
张某办理异地临时身份证
的请求。

因为新规、新系统刚刚
实施，各地对此业务的操作
环节都比较陌生，天桥警方
积极与宜阳警方进行了必要
的沟通，对方很快将张某的
信息上传网上。三天后，民
警将一张崭新的临时身份证
送到了张某手中。这也是我
市第一张异地办理的临时身
份证。

本报讯 （记者 张晓
甫）“这个线杆不知道咋倒
了，连带着很多线缆掉落在
路上，影响交通。”10月14
日早上7点多，有市民向记
者反映说，市区金山路和淞
江路交叉口附近，一根线杆
倒在淞江路上，影响了该路
段的车辆和行人通行。

“ 我 早 上 来 上 班 的 时
候就见到这个线杆倒在了地
上。”在该路段打扫卫生的
环卫工人刘师傅告诉记者，
一位交警在垂在半空中的线
缆下放置了两个隔离标识，
防止车辆撞到线缆。

记者在现场看到，整根
线杆从根部断掉，直接倒在

了淞江路上，有些线缆掉落
在路面上，有些还悬在半空
中。

记者注意到，有的路人
会抬起垂在半空中的线缆通
过，有的则选择绕行。

“我们已经报警了，有
关 部 门 很 快 就 会 过 来 抢
修。”一位在附近小区居住
的居民告诉记者。

上午 9点多，中国移动
等通信部门派出的工作人员
赶到现场及时把线缆抬起，
道路交通恢复了正常。

市公安局沙北分局交管
巡防大队事故中队负责处理
事故的工作人员说，线杆倒
地的具体原因还正在调查。

本报讯 （记者 吴艳
敏） 10月 10日，本报 05版
报道了海河路与太行山路交
叉口附近，两根木棍支撑着
空中管线，存在着安全隐
患。10月 12日，市城市管
理局市政公用管理科，派相
关部门的工作人员到
现场进行了查看，对
空中管线进行了整
改，移除了木棍。

随后，市政公用
管理科相关负责人表
示，根据创建全国文
明城市的安排和城市
管理的需要，我市目

前正在实施空中管线整治改
造。对以前杂乱无章的空中
管线，重点是通讯网线进行
改造提升。具备入地条件
的，要入地；暂时不具备入地
条件的，要捆扎整理，消除

“空中蜘蛛网”现象。

我市办理首张异地临时身份证

线杆倒路上 影响通行

整治空中管线 消除“蜘蛛网”
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